
DPRD  Sulbar  Gelar  Rapat
Paripurna Penyampaian Laporan
dan  Rekomendasi  Kepada
Pemprov Sulbar
TERBITSULBAR.COM  –  Ketua  DPRD  Sulbar,  Suraidah  Suhardi,
didampingi wakil Ketua DPRD Sulbar, Abdul Halim dan Abdul
Rahim,  pimpin  Rapat  Paripurna  dengan  agenda  menyampaikan
laporan dan rekomendasi kepada Pemprov Sulbar, Senin malam
(8/3/2021).

Rapat  paripurna  tersebut  dihadiri  Sekprov  Sulbar  Muhammad
Idris, para Asisten dan para pimpinan OPD.

Sebanyak  Tiga  Pansus  DPRD  Sulbar  menyampaikan  laporan  dan
rekomendasi  kepada  Pemprov  Sulbar  yaitu  Pansus  Pengawasan
Rehabilitasi dan Rekonstruksi Pasca Bencana, Pansus Pengawasan
Percepatan Pemulihan Dampak Sosial Ekonomi Masyarakat Pasca
Bencana,  dan  Pansus  Pengawasan  Anggaran  Penanganan  Tanggap
Darurat Pasca Bencana, dan Penyaluran Logistik.
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Juru bicara Pansus Pengawasan Rehabilitasi dan Rekonstruksi
pasca bencana Firman Argo Waskito mendesak Pemprov.Sulbar agar
segera  melakukan  kordinasi  dengan  pemerintah  pusat  dalam
rangka terbitnya Inpres tentang status kebencanaan di Sulbar.
Ia juga meminta Pemprov Sulbar agar segera mencairkan anggaran
belanja  atau  biaya  tak  terduga  (BTT)  untuk  masyarakat
terdampak  gempa.

Selain  itu,  Pansus  DPRD  juga  meminta  agar  Pemprov  Sulbar
segera merelokasi warga yang berada di wilayah patahan atau
rawan gempa.

Sementara, ketua Pansus rehabilitasi dan rekonstruksi, Sukri
Umar, mengingatkan bahwa Gubernur Sulbar beserta jajarannya
sejauh ini belum banyak melakukan hal-hal yang luar biasa
kepada korban gempa, pasalnya hingga saat ini anggaran BTT
milik Pemprov Sulbar nyalis belum digunakan. (*/Ts)


